

- Esencia:** Dulces hijos, vuestros días de pesar ahora han terminado. Ahora estáis yendo a un mundo donde no queda nada sin alcanzar.
- Pregunta:** ¿Manteniendo en vuestro intelecto el significado de qué dos palabras es posible tener desinterés ilimitado por este mundo viejo?
- Respuesta:** El significado tanto del estado de descenso como del estado de ascenso, está en vuestro intelecto. Sabéis que durante medio ciclo hemos estado descendiendo; ahora es el momento para ascender. El Padre ha venido a darnos este *conocimiento* verdadero para convertirnos de humanos comunes en Narayan. La edad de hierro ahora ha llegado a su fin para nosotros y vamos a ir a un mundo nuevo. Por esto tenemos desinterés ilimitado.
- Canción:** ¡Ten paciencia, oh mente! Tus días de felicidad están a punto de llegar.

Om Shanti. Vosotros, los hijos espirituales más dulces, habéis escuchado la canción. El Padre espiritual se sienta aquí y explica: Esta es la única edad elevada de la confluencia cuando el Padre viene cada ciclo y nos enseña a los hijos espirituales. Él nos enseña Raja Yoga. El Padre os dice a los hijos espirituales: ¡Oh seres humanos, es decir, oh almas, tened paciencia! Él habla a las almas. El alma es el amo de este cuerpo. El alma dice: soy un alma imperecedera; este cuerpo mío es perecedero. El Padre espiritual dice: Yo solo vengo una vez, en la edad de la confluencia, para daros a vosotros hijos la paciencia de saber que vuestros días de felicidad ahora están llegando. Ahora estáis en esta tierra del sufrimiento y en las extremas profundidades del infierno. Hijos, no sois solo vosotros, el mundo entero está en las extremas profundidades del infierno. Aquellos que se han convertido en Mis hijos han surgido de las extremas profundidades del infierno y están yendo al paraíso. Las edades de oro, plata y cobre han *pasado*. La edad de hierro también ha *pasado* para vosotros. Para vosotros, ahora es la edad elevada de la confluencia, cuando os convertís de tamopradhan a satopradhan. Cuando el alma se haga satopradhan dejará el cuerpo. En la edad de oro un alma satopradhan necesita un cuerpo nuevo. Allí, todo es nuevo. El Padre dice: Hijos, ahora tenéis que ir desde la tierra del pesar a una tierra de felicidad. Por tanto, haced esfuerzo para eso. En esa tierra de la felicidad estaba el reino de Lakshmi y Narayan. Estáis haciendo esfuerzos para cambiar de humanos comunes en Narayan. Este es el verdadero *conocimiento* para convertirse de un humano común en Narayan. En el camino de la devoción escuchan las historias de las escrituras en la noche de cada luna llena. Sin embargo, ese es el camino de la devoción. Vosotros no podéis llamar a eso el camino de la verdad; el camino del conocimiento es el camino de la verdad. Mientras descendíais la escalera entrasteis en esta tierra de la falsedad. Ahora, sabéis que, habiendo obtenido este *conocimiento* del Padre verdadero, nos convertiremos en deidades para 21 nacimientos. Fuimos eso y después bajamos la escalera. El significado de las etapas de ascenso y descenso están en vuestro intelecto. Ellos incluso claman: ¡Oh Baba, ven y purifícanos! Solo el Único Padre puede purificarnos. Baba dice: Hijos, erais los amos del mundo en la edad de oro. Erais muy ricos y felices. Ahora queda poco tiempo. La destrucción de este mundo viejo está delante de vosotros. En ese mundo nuevo, hay un reino y un idioma. Se le llama un reino indiviso. En el presente hay muchas divisiones y muchos idiomas. Tal y como el árbol del mundo humano crece, así el árbol de los idiomas continúa creciendo. Después habrá un único idioma. Se recuerda: la *historia y geografía del mundo se repiten*. Esto no se asienta en los intelectos de los humanos. El Padre es el Único que cambia este mundo viejo del pesar y establece un mundo nuevo de felicidad. Está escrito que el *deitismo* se estableció a través de

Prajapita Brahma. Este es el estudio del Raja Yoga. El conocimiento escrito en el Gita, es el que el Padre os habló a vosotros cara a cara. La gente después reescribió este conocimiento para el camino de la devoción, y esto os condujo a vuestro descenso. Dios ahora os está enseñando para haceros ascender. A la devoción se le llama el camino de descenso. Este conocimiento es el camino para ascender. No tengáis miedo de explicar esto. Incluso aunque algunas personas puedan oponerse y discutir con vosotros debido a que no entienden, no deberíais discutir con nadie. Decidles que las escrituras, los Vedas, los Upanishads, el bañarse en el Ganges y el ir de peregrinaciones, todo es la parafernalia del camino de la devoción. Ravan verdaderamente existe en Bharat y por eso ellos queman su *efigie*. Generalmente, se quema la *efigie* de un enemigo durante un corto tiempo, pero solo la *efigie* de Ravan se quema cada año. El Padre dice: Vuestro intelecto se ha vuelto de la *edad de hierro* de ser de la *edad de oro*. Erais tan felices. El Padre ha venido para establecer una tierra de felicidad. Más tarde, cuando comienza el camino de la devoción, experimentáis pesar. En ese tiempo recordáis al Otorgador de la Felicidad, pero también eso, es solo de nombre, porque no Le conocéis. Ellos han cambiado el nombre en el Gita. En primer lugar, tenéis que explicar que solo existe el Único Dios, el Más Elevado en lo Alto, y que es a Él a quién se debería recordar. El recuerdo solo del Único es lo que se conoce como recuerdo sin adulterar y conocimiento sin adulterar. Vosotros no realizáis ninguna devoción ahora porque os habéis convertido en Brahmins; tenéis este conocimiento. Nos convertimos en deidades a través del estudio que el Padre nos enseña. También se tienen que embeber virtudes Divinas y por eso Baba dice: Mantened vuestro *registro* para que podáis saber si tenéis algún rasgo maligno en vosotros. La conciencia de cuerpo es el primer defecto. El siguiente enemigo es la lujuria. Conquistando la lujuria os convertiréis en los conquistadores del mundo. Esta es vuestra meta. En el reino de Lakshmi y Narayan no hay innumerables religiones. En la edad de oro solo existe el reino de las deidades. Los seres humanos existen en la edad de hierro. Ellas (las deidades) también son seres humanos, pero tienen virtudes divinas. Actualmente, todos los seres humanos tienen rasgos malignos. La lujuria, el mayor enemigo, no existe en la edad de oro. El Padre dice: Conquistando este gran enemigo de la lujuria, os convertiréis en los conquistadores del mundo. Ravan no existe allí. Incluso esto no lo pueden entender los seres humanos. El intelecto se ha vuelto tamopradhan mientras descendíais desde la *edad de oro*. Ahora tenéis que haceros satopradhan otra vez. Solo recibís una medicina para esto. El Padre dice: Consideraos un alma y recordad al Padre, y vuestro karma negativo de muchos nacimientos se quemará. Ya que estáis sentados aquí para que vuestro karma negativo se queme, no deberíais realizar ningún karma negativo más. De otro modo, eso incrementará cientos de veces. Si caéis en el vicio, recibiréis cien veces la consecuencia de eso y entonces apenas será posible subir. El enemigo *número* uno es la lujuria. Si caéis desde el quinto piso, vuestros huesos se romperían completamente. Quizás incluso moriríais. Os aplastáis completamente cuando caéis desde arriba. Si rompéis vuestra promesa al Padre y os volvéis feos, regresaréis al mundo maligno. Eso significa que habéis muerto con respecto aquí. A tal alma ni siquiera se le llamaría un Brahmin, sino un shudra. Baba explica de una forma tan fácil. Primero de todo deberíais tener esta dicha. Por ejemplo, si hubiera versiones habladas por Krishna, entonces él también enseñaría a los demás y les haría iguales a sí mismo. Sin embargo, Krishna no puede ser Dios. Él renace. El Padre dice: Solo Yo estoy libre de renacer. Todo es lo mismo, ya sea que digáis Radhe y Krishna, o Lakshmi y Narayan o Vishnu. Las dos formas de Vishnu son Lakshmi y Narayan, y en su niñez ellos son Radhe y Krishna. El secreto de Brahma también se ha explicado. Brahma y Saraswati se convierten en Narayan y Lakshmi. Ahora ellos están siendo *transferidos*. El nombre de este al final se mantiene como Brahma, pero ved como Brahma ahora está completamente situado en la *edad de hierro*. Él hace tapasya aquí para convertirse en Krishna o Shri Narayan. Cuando decís Vishnu, ambos están incluidos en eso. Saraswati es la hija de Brahma. Nadie puede entender esto. A Brahma se le

muestra con cuatro brazos porque este es el camino de la familia. Los del camino del aislamiento no pueden dar este conocimiento. Ellos captan a mucha gente del extranjero diciéndoles que les enseñarán el Raja Yoga antiguo. Sin embargo, los sannyasis no pueden enseñar Raja Yoga. Dios ha venido ahora. Vosotros, Sus hijos, ahora os habéis convertido en parte de la comunidad Divina. Dios ha venido para enseñaros. Él os está enseñando Raja Yoga. Él es incorporeal. Él ha hecho que Le pertenezcáis a través de Brahma. Vosotros le clamáis “¡Baba, Baba!” Brahma simplemente es un *intérprete* en el medio. Él es el “Carruaje Afortunado”. Baba os enseña a través de él. También cambiáis de impuros a puros. El Padre os enseña para cambiaros de seres humanos a deidades. Ahora es el reino de Ravan, la comunidad maligna. Ahora pertenecéis a esta comunidad Divina y después perteneceréis a la comunidad de las deidades. Ahora estáis en la edad elevada de la confluencia y os estáis haciendo puros. Los sannyasis dejan su hogar. Aquí, el Padre dice: El esposo y la esposa pueden permanecer juntos en casa. No penséis que una mujer es una serpiente, y que os liberaréis dejándola. No debéis huir. Esa huida de ellos es renunciación limitada. Vosotros estáis sentados aquí, pero tenéis desinterés en este mundo vicioso. Tenéis que embeber muy bien todos estos aspectos. *Anotadlos* y también tomad precauciones. También embebed virtudes divinas. Hay alabanza de las virtudes de Shri Krishna. Esa es vuestra *meta* y *objetivo*. El Padre no se convierte en eso, sino que Él hace que vosotros os convirtáis en eso. Después de medio ciclo, bajáis y os hacéis tamopradhan. Yo no me hago tamopradhan, pero este se hace así. Este ha tenido 84 nacimientos. Ahora él también tiene que hacerse satopradhan; también hace esfuerzos. Del mundo nuevo se dice que es satopradhan. Todo es originalmente satopradhan y después pasa por los estados sato, rajo y tamo. A un niño pequeño también se le llama una gran alma. Él no tiene ningún vicio en sí mismo y por tanto se le llama una flor. De un niño pequeño se dice que es más elevado que un sannyasi, porque un sannyasi ya ha experimentado *la vida*. Ellos tienen la experiencia de los cinco vicios. Un niño no es consciente de los vicios. Por eso hay felicidad al ver a un niño, una flor viva. Nosotros pertenecemos al camino de la familia. Hijos, ahora tenéis que ir de este mundo viejo a ese mundo nuevo. Todos vosotros estáis haciendo esfuerzos para ir a esa tierra de la inmortalidad. Estáis siendo *transferidos* desde esta tierra de la muerte. Para convertirlos en deidades ahora tenéis que esforzaros. Los hijos de Prajapita Brahma son hermanos y hermanas. Erais hermanos y hermanas. ¿Cuál es la relación entre los hijos de Prajapita Brahma? Se recuerda a Prajapita Brahma. ¿Cómo se puede crear el mundo hasta que vosotros no os convertís en los hijos de Prajapita Brahma? Todos son los hijos espirituales de Prajapita Brahma. Esos brahmins van en una peregrinación física mientras que vosotros estáis en esta peregrinación espiritual. Ellos son impuros y vosotros sois puros. Entendéis que ellos no son los hijos de Prajapita Brahma. Solo cuando se consideren a sí mismos hermanos y hermanas, dejarán de involucrarse en el vicio. El Padre dice: Tened cuidado de no involucraros en ningún acto *delictivo* después de convertirlos en Mi hijo. De ser así, os convertiréis en alguien con un intelecto de piedra. Hay una historia sobre la Corte de Indra. Un ángel llevó a un shudra a esa reunión y había un mal olor. A ella se le preguntó por qué había traído a una persona impura allí. Ella entonces fue maldecida. De hecho, ninguna persona impura puede entrar en esta reunión. Sea que el Padre se dé cuenta o no, ellos se causan una pérdida a sí mismos; incurren en una penalización cien veces. Los impuros no están *permitidos* aquí. Para ellos es adecuada *una sala de visitas*. Solo se les *permitirá* cuando hagan una promesa de hacerse puros y embeber virtudes divinas. Lleva *tiempo* embeber virtudes divinas. Solo hay la única promesa de hacerse puro. También se ha explicado que la alabanza del Alma Suprema es diferente de la de las deidades. Solo el Padre es el Purificador, el *Liberador* y el *Guía*. Él *nos libera* de todo el pesar y nos lleva de regreso a la tierra de la paz. El ciclo se compone de la tierra de la paz, la tierra de la felicidad y la tierra del pesar. Ahora tenéis que olvidar esta tierra del pesar. Solo los que *aprueben, cada uno a su nivel*, podrán ir a la tierra de la felicidad desde la tierra

de la paz. Ellos continuarán bajando; el ciclo continúa girando. Hay muchas almas y cada alma tiene su propio *papel*, diferente para cada una. Las almas también regresarán numéricamente. A eso se le llama el árbol genealógico de Shiv Baba o el rosario de Rudra. Las almas regresarán numéricamente y volverán en su momento cada una. Las demás religiones también pasan a través del mismo proceso. Cada día se os explica a los hijos: si no estudiáis en la *escuela* y no escucháis la Murli cada día, se os marcará *ausente*. Definitivamente necesitáis el *ascensor* del estudio. No debéis estar *ausentes* de esta *Universidad Divina*. Este estudio, a través del cual os convertís en los amos de la tierra de la felicidad, es tan elevado. Allí, todo el grano es *gratis*; no cuesta nada. En el presente es muy caro. En el transcurso de 100 años se ha hecho tan caro. Allí, no hay nada no disponible por lo que tendríais alguna dificultad. Esa es una tierra de felicidad. Vosotros os estáis preparando para ir allí. De *mendigos* os estáis convirtiendo en *príncipes*. Las personas ricas no se consideran a sí mismas que sean *mendigos*. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. No rompáis la promesa que le hicisteis al Padre de hacerlos completamente puros. Tenéis que tomar muchas precauciones. Examinad vuestro *registro* para ver si tenéis algún rasgo maligno.
2. No debéis estar *ausentes* de esta *Universidad Divina*. No os *perdáis* ni siquiera un día este estudio elevado para convertirlos en los amos de la tierra de la felicidad. Definitivamente escuchad la Murli cada día.

**Bendición:** Que acumuléis en vuestra cuenta de caridad conociendo la importancia de cada *segundo* y cada pensamiento, y haceos multimillonarios.

Vosotras, almas caritativas, tenéis tal poder especial en vuestros pensamientos que, con este poder, podéis hacer posible lo imposible. Por ejemplo, hoy en día, usando un equipamiento especial, pueden hacer crecer cosas en el desierto y hacer crecer flores en las montañas. De la misma forma, utilizando vuestros pensamientos elevados, podéis hacer que las almas sin esperanza tengan esperanza. Simplemente conoced el valor de cada *segundo* y de cada pensamiento, y usad cada *segundo* y cada pensamiento en esa conciencia y acumularéis en vuestra cuenta de caridad. El poder de vuestros pensamientos es tan elevado que incluso un pensamiento puede hacerlos multimillonario.

**Eslogan:** Realizad cada acto con la fe y el entusiasmo de alguien que tiene todos los derechos y todo vuestro trabajo duro terminará.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Ahora, tened la profunda inquietud de hacerlos completos y karmateet.

Para lograr el estado karmateet es especialmente esencial embeber el poder de empaquetar y el poder de acomodar. Un alma que esté en alguna atadura del karma, solo podrá actuar allí donde esté, mientras que un alma karmateet podrá representar su papel por todas partes, estando en todas partes, porque es karmateet. La velocidad de tal alma es tan rápida que puede llegar donde quiera en un *segundo*. Por tanto, incrementad esta experiencia.